

Disziplin und Ordnung in den Staats- und Wirtschaftsorganen sowie in den Betrieben zu erhöhen.

Der Maßstab für die Leitungstätigkeit ist die Steigerung der Produktion, die Meisterung und Anwendung der fortgeschrittensten Technik und nicht zuletzt der erreichte Grad der Wirtschaftlichkeit. Das erfordert, den wissenschaftlich-technischen Fortschritt mit aller Leidenschaft durchzusetzen und auf dieser Grundlage die Produktion ohne zusätzliche Arbeitskräfte, ja sogar mit weniger Arbeitskräften zu erhöhen.

Es ist besonders wichtig, die Vereinigungen Volkseigener Betriebe im Wirtschaftssystem unserer Republik zu festigen und sie zu befähigen, richtig zu leiten und konsequent den wissenschaftlich-technischen Fortschritt zu organisieren. Die Genossen in den WB sind verpflichtet, die gesamte Tätigkeit der VVB so zu beeinflussen, daß das Neue rechtzeitig erkannt, in den Plan aufgenommen und seine Verwirklichung gewährleistet wird. Auf den technisch-ökonomischen Konferenzen der Vereinigungen Volkseigener Betriebe müssen alle Maßnahmen besprochen und beschlossen werden, die im Industriezweig den großen Sprung in der Entwicklung in kürzester Frist gewährleisten. Technisch-ökonomische Konferenzen, die ihr Ziel nicht erreichen, sind zu wiederholen.

Die qualifizierte Leitung der Wirtschaft erfordert die Erhöhung der Kenntnisse aller Werktätigen. Deshalb ist mit Hilfe der Gewerkschaften ein System der Weiterbildung der Kader, insbesondere der entwicklungsfähigen Arbeiter, der Mitglieder der Brigaden der sozialistischen Arbeit, auszuarbeiten.

Zunächst kommt es darauf an, viele Möglichkeiten zu schaffen, um kurzfristig die Weiterbildung der Werktätigen zu organisieren. Neben den bereits in den Betrieben vorhandenen Bildungsstätten müssen neue zusätzliche Einrichtungen geschaffen werden, durch die ein breiter Kreis von Werktätigen erfaßt wird.

Dabei ist besonders zu berücksichtigen, daß entsprechend der Rolle und Bedeutung der Frauen und Mädchen im Produktionsprozeß die Qualifizierung und Förderung der Frauen auf einer neuen, höheren Stufe und in einem schnelleren Tempo notwendig wird. Die Frauenförderungspläne sind entsprechend der Zielsetzung des Siebenjahresplanes, der Entwicklung und Perspektive des Betriebes beziehungsweise des Industriezweiges auszuarbeiten und konsequent zu verwirklichen.

Von großer Bedeutung ist, viele Werktätige für ein langfristiges